

Stadtrat/Kreisrat Uwe Hartmann, Obere Neue Gasse 8, 97318 Kitzingen



Herrn Oberbürgermeister Güntner, Damen und Herren des Stadtrates

15.05..2020

Stadtratsantrag T.U.N. – Tier- Umwelt und Naturmesse

Sehr geehrte Damen und Herren,

dass für Umwelt, Tier – und Klimaschutz auch im kommunalen Bereich Sorge getragen werden muss, das dürfte mittlerweile unbestritten sein.

Die Methodik wie man sich diesem Ziel nähert, dagegen sehr.

Viele Parteien setzen auf die Verbotsschiene, das heißt, diese wollen durch Gesetze und Bestimmungen die Mitbürger zwingen ihr Umweltbewusstsein zu ändern.

Meine Idee zielt eher darauf durch Mitmachen, Nachahmen und Animieren die Mitbürger zu bewegen, in ihrem finanziellen Rahmen sich eine eigene selbst gewählte Zielsetzung für den Tierschutz, Umweltschutz oder Naturschutz auf zu erlegen.

Dabei können Ausführungen und das "Zur Schau stellen" der Möglichkeiten eine große Hilfe sein.

Visuelle Anreize, das Zuhören und Beratschlagen ist eine großartige Gelegenheit um Mitbürger zum Nachahmen anzuregen.

Um dieses Ziel zu erreichen, schlage ich dem Stadtrat vor, seine Zustimmung zu folgenden Projekt zu geben:

T.U.N – Tier- Umwelt und Naturmesse in Kitzingen am verkaufsoffenen Mantelsonntag im November hauptsächlich im Dekanatszentrum, sowie verteilt in diversen Leerständen in der Stadtmitte.

Motto: Tier – Natur und Umweltschutz alle reden davon – Wir in Kitzingen T.U.N etwas

Unter diesen Motto sollen Tier-, Umwelt- und Naturschutzvereinen und Verbänden wie beispielsweise Schildkrötenauffangstation, LBV, BUND, Hundesportvereinen, Tierschutzorganisationen, Kleintierzuchtverein etc. aber auch Energieberater, Gartengestalter, Bauernverband, Jagd und Fischereiverbänden, die Gelegenheit geben werden sich und Ihre Arbeit der Bevölkerung vorzustellen.

Es soll aber durchaus so sein, in erster Linie städtischen Firmen und Vereinen hier eine Plattform zu geben.

Das ganze würde vom Umweltbeirat in Verbindung mit dem Stadtmarketingverein organisiert und veranstaltet werden, die geschätzten Kosten belaufen sich in etwa 2000€ ( Mietzins Dekanatszentrum, Bauhofleistungen) und würden anteilig von der Stadt Kitzingen und dem Stadtmarketingverein getragen werden. Bei Erfolg wäre diese Messe ein jährliches Event, welches die Durchführung des Martinisonntags auch weiterhin garantieren würde.

Bedenken Sie bitte, dass gerade unsere von Corona gebeutelten Einzelhändler von dem zu erwartenden Besuchern mit Sicherheit ebenfalls profitieren werden, und wir alles in unserer Macht stehende tun sollten um unsere Kitzinger Einzelhändler zu unterstützen.

Ich darf deshalb um Ihre Zustimmung bitten, in diesem Jahr ertstmalig am 8. November diese Messe auszurichten.

## Beschlussfassung:

Der Stadtrat Kitzingen erklärt sich bereit jährlich am Martinisonntag in Kitzingen die Umweltmesse T.U.N zu genehmigen.

Die Organisation obliegt beim Stadtmarketingverein Kitzingen und dem jeweiligen Umweltreferenten mit seinem Beirat der Stadt Kitzingen.

Im Haushalt werden hierfür € 1000 bereitgestellt welche durch Leistungen des Bauhofes gedeckelt werden.

**Uwe Hartmann**